

Start > Sophie fährt mit Eiskönigin Elsa Kutsche

Sophie fährt mit Eiskönigin Elsa Kutsche

31. Januar 2022

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Sophie möchte ihr Haar immer zu einem Zopf geflochten tragen, genau so wie ihre Lieblingsfigur Elsa aus dem Disney-Film «Frozen». Ihren grossen Wunschtraum, Elsa einmal persönlich kennenzulernen, konnte ihr die Stiftung Wunderlampe kürzlich auf dem Zuger Gottschalkenberg erfüllen.



(Bilder: zVg) Sophie ist überwältigt von ihrer Begegnung mit der Eiskönigin Elsa alias Nyssina, der Schweizer Sängerin und Komponistin.

Der Himmel wölbte sich stahlblau über dem Raten und der Schnee glitzerte genauso, wie es Sophie aus ihrem Lieblingsfilm kennt. Auch eine Kutsche mit drei prächtigen, Federbusch geschmückten Pferden stand für die kleine Eisprinzessin bereit. Als Sophie sich anschickte, nach Elsa Ausschau zu halten, stand die wunderschöne Eiskönigin plötzlich neben ihr und begrüsst sie herzlich. Das Mädchen, das mit einem seltenen Gendefekt lebt und sich nur non-verbal verständigen kann, klatschte vor Freude in die Hände und strahlte übers ganze Gesicht. In ihre eisblaue Schneehose gekleidet, setzte sich Sophie voller Stolz und Neugier neben die Eiskönigin: «Wohin die Reise wohl gehen würde? Direkt in den Eispalast?»

Oben
auf
dem



Gottschalkenberg angekommen, erwartete Sophie zwar kein gläsernes Schloss ganz aus Eis, dafür ein gemütliches Chalet, in dem ein munteres Feuer im Cheminée knisterte und es fein nach Apfelringli mit Vanillesauce duftete. Sophie kuschelte sich, während sie voller Genuss die warme Süssspise verschlang, dicht an Elsa und berührte immer wieder deren seidig glänzendes hellblaues Kleid und das zu einem dicken Zopf geflochtene flachsblonde Haar. Mitten in dieser wunderbaren Stimmung erhob sich Elsa und stimmte ganz unvermittelt «Let it go» an. Spätestens jetzt war Sophie ganz sicher, dass es sich wirklich um die echte Eiskönigin handelte, denn wer sonst hätte so wunderbar singen können, dass es sie zu Tränen rührte. Nyssina, die Schweizer Sängerin und Komponistin mit holländischen Wurzeln, bekannt durch Ihre Auftritte mit international gefeierten Künstlern und bei Art on Ice, interpretierte die Rolle von Elsa nicht nur, sie lebte sie für Sophie voll und ganz. Zum Andenken an ihre einmalige Begegnung mit ihrer Lieblingsfilmfigur erhielt Sophie die blaue Haarschleife von Elsa alias Nyssina geschenkt. Was Sophie aktuell noch nicht weiss: Zu ihrem Geburtstag im April wird sie ein Elsa-Kleid geschneidert aus dem Kostüm, das die Sängerin trug, erhalten.